

Cuba élargit les projets d'investissements dans le tourisme



La Havane, 25 mars, (RHC).- Le directeur général de Développement et des investissements au Ministère cubain du Tourisme, José Reinaldo Daniel Alonso, a déclaré qu'un portefeuille d'opportunités avec 110 nouveaux projets touristiques qui sont demandés par les investisseurs, permettra au secteur du Tourisme de rester en tête des investissements étrangers à Cuba.

Il a signalé qu'en plus de l'expérience et du positionnement de notre pays parmi les destinations les plus prisées dans la région, d'autres garanties sont offertes en matière de qualité et d'efficacité des processus d'investissements pour assurer que les standards, les délais et les budgets fixés soient respectés.

Parmi les facilités pour attirer les capitaux étrangers se trouve une nouvelle modalité de contrats d'administration avec financement, moyennant laquelle, d'importantes compagnies hôtelières s'engagent à faire les apports nécessaires pour la rénovation des installations avant d'en entreprendre la gestion.

Daniel Alonso a mis l'accent sur le contrat avec la chaîne espagnole Iberostar qui va gérer l'hôtel Habana Riviera, ainsi que les contrats d'administration de services dans les marinas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125203-cuba-elargit-les-projets-dinvestissements-dans-le-tourisme>



Radio Habana Cuba